
 

  

 ９月２日（金）に２学期の学級代表になったメンバーでの初めての代表委員会

が行われました。クラスで話し合った内容を伝えたり,自分の考えを発表したり

と,代表委員としての役割を立派に果たしました。今回の大きな議題は運動会の

テーマについてでした。運動会で何を大切にしたいか,どんな気持ちで望むのか

を考え意見を出し合いました。様々な意見が出ることで考えも深まり，大変意味

のある話し合いとなりました。こうしてみんなで知恵を出し合いよりよい学校に

していきたいですね。 

 


